



Unités Ouest. Unité 430. Chaudière 430 F3, la plus récente. Technologie différente des chaudières F1 et F2 : la F3 était une chaudière à brûleurs immergés et pouvait être démarrée à distance. Les F1 et F2 étaient des chaudières à tubes et nécessitaient l'intervention d'un opérateur pour le démarrage.

IVR11\_20237700176NUC4A

Auteur de l'illustration : Stéphane Asseline, Auteur de l'illustration : Stéphane Asseline

Date de prise de vue : 2023

(c) Stéphane Asseline, Région Île-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation